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平成３０年度 定期監査・行政監査の報告書 

（平成 30年 10月 12日～平成 30年 11月 21日） 

 

●町長部局 

１ 総務課 

 ○ 今後の財政支出の拡大に備え、公共施設等の統廃合の推進に努められたい。 

 ○ 不祥事防止策として、人事の活性化と職員教育に努められたい。 

 

２ まちづくり推進課 

○  おでかけ交通（乗合事業）の利用促進により交通弱者の支援に努められたい。 

○  大河ドラマ「いだてん」放送を契機に、町のイメージアップと町民の生きがいづ

くりに注力されたい。 

 

３ 税務住民課 

○ 税務関係職員全員が収納確保の意識を持ってそれぞれの業務に取り組み、さらに

収納率の向上に努められたい。 

○ 国民健康保険事業会計の健全な運営のため、健康福祉課と連携して特定健診受診

率の向上を図り、医療費の抑制（重症化予防）に取り組まれたい。 

○ 地方交付税の削減が進む中で、自治体運営にとって納税の大切さを PR し、町民

への涵養にも努められたい。  

  

４ 健康福祉課 

 ○ 住民健診の受診率の向上と事後指導の徹底は、重症化予防策として効果が期待で

きる。今後とも、税務住民課とも連携して、住民健診の受診率の向上に努められた

い。 

 ○  介護保険事業会計について、健全な運営に今後も注力されたい。 

 

５ 住民課 

○  住民課全員が各係の業務を理解し協力して、来所住民のニーズに対応できるよう 

に努められたい 

○  春富集会センター時間外管理業務委託について、委託料は来年度予算編成時、年 

間契約を実績方式での見直しを求めたい。 

 

６ 農林振興課  

○ 認定農業者の育成指導、新規就農者の育成支援に努め、農業担い手確保を推進さ

れたい。 

○ 農地集積による農地の有効活用の推進に努められたい。 

 ○ 住民の要望が強い有害鳥獣対策を強化されたい。 
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７ 商工観光課 

○ 引き続き地域雇用創造事業に取り組み、地域の雇用創出に努められたい。 

 ○ 大河ドラマ「いだてん」の活用について関係各課との連携、関係市町との PR連 

携に努められたい。 

○  大河ドラマの放送を契機に、町のイメージアップを図り「江田船山古墳」「トン 

カラリン」「八つの神様」「カレーの町」等、また町内事業者と成果品の事業化に注

力し、PRによる活性化を図られたい。 

 

８ 建設課 

 ○ 町営住宅家賃、上下水道料金、浄化槽使用料の未納分について、先ず、現年度分 

  の滞納化防止に極力注力されたい。過年度分についても、一定額は徴収できるよう 

税務住民課収税係との連携を密にされたい 

○  西光寺中林線の道路改良工事については、金栗四三生家に通ずる道であり安全な 

通学道路、生活道路としての早期の完成が望まれる。 

○  業者との付き合い方について課員は節度をわきまえており、今後も一線を引いた 

立場を維持してもらいたい。 

 

９ 会計室 

 ○  引続き、公金の適切な管理と運営に努められたい。 

 

●農業委員会 

○ 農地利用最適化推進業務について、一層強化されたい。 

○ 農地利用及び売買等のあっせん、農地利用集積による農地の有効活用の推進に努

められたい。 

 

●議会事務局 

 ○  議会議員、監査委員とも、新人が多いので研修を強化することによりレベルアッ

プを図り、町政の円滑な運営に資されたい。 

 

●教育委員会 

１ 学校教育課 

○  菊水地区学校統合事業を着実に進められたい。 

 

２ 社会教育課 

○  町民交流のイベントが多く、職員負担も考え、例えば町民体育祭は廃止し、ペタ 

ンク大会に一本化してはどうか。 

○  大河ドラマ「いだてん」の放送開始に向け、各種イベント等計画を着実に進め、

町の PRと活性化に努められたい。 
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３ 菊水中央小学校及び菊水中学校 

○  校舎等の改修工事については、学校教育課と連絡を密にして遺漏無きよう進めら 

れたい。 

○  統合校の開校に向け、着実に準備されたい。 

 

４ 菊水東、西、南小学校 

○ 各小学校においては、統合に向けて備品台帳を整理し（使用可・廃棄・重複等によ 

る不要等の分類リストを作成し）準備を進められたい。 

 

５ 三加和小学校及び三加和中学校 

○  今後とも小中併設校舎のメリットを生かした学校運営に努められたい。 

 ○  三加和中学校の「ブーメランレター」の活用、よく考えられた取組みと思われる

ので、今後とも継続されたい。 

 

●町立病院 

○  長期未収の診療費については、一部回収の努力はみられるが、引き続き回収を強

化されたい。 

なお、今後未収が発生しないように対策を徹底し、発生した場合は、早期対応に

心がけること。 

○  今後とも住民ニーズに対応した医療を提供するとともに、健全経営に努められた

い。 

  

●特別養護老人ホーム きくすい荘 

○ 今後の運営形態等、早急に決定され審議に付されたい。監査委員としては利用者

の負担が軽い多床型と、町の財政負担が軽減されるユニット型を組合せ、補助金を

取り入れる方式での検討を求めたい。 

○ 経営の安定に向けて、入所者の適切な管理と職員の確保に努められたい。 

 

●財政援助団体等 

１ ロマン館 

○  各種イベントを開催するなど売上増への努力、また経費削減努力が見られる。2 

期連続して最終黒字を計上しており引き続き経営改善に注力されたい。 

○  平日の来店客増に傾注願いたい。 

○  長期未収金については、実態を把握し、踏み込んだ対応により回収を強化された 

い。 

 ○  高齢の農産物生産者にとってロマン館への出荷は生きがいとなっており、ます 

ます期待に応えるよう努力願いたい。 
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２ 丸美屋 

○  三加和温泉ふるさと交流センター及び緑彩館は、指定管理協定に従った適正な管 

理 がされている。今後とも、施設の適正な管理及び指定管理料の適正な使用に努め

られたい。 

○ 「金栗ミュージアム」見学者を取り込むことと、菊水ロマン館との連携により売上 

増を図られたい。 

 

３ 社会福祉協議会 

○ 住民のきめ細かなニーズに応え、福祉の向上に努められたい。 


